

ich ke ein

Ein Schützenjahr voller schöner Erlebnisse

Ahra und Sabine Lee sind dem Stadtteil Volmerswerth und den dortigen Traditionen stark verbunden.

VOLMERSWERTH (brab) Die mit bunten Wimpeln geschmückten Straßen im „Wätschertland“, wie die Volmerswerther liebenvoll ihren Stadtteil nennen, zeugen an, dass am Wochenende wieder das Schützenfest im Dorf bevorsteht. Dieses bildet auch den Höhepunkt des aufregenden Königsjahres, welches das Regimentskönigspaar der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Volmerswerth, Ahra und Sabine Lee, erlebt hat und bei dem es viele unvergessliche Eindrücke gab. „Krönungssball, Stiftungsfeste und die Besuche auf den Schützenfesten der benachbarten Stadtteile – das alles wird bleibend in Erinnerung sein“, sagt Ahra Lee. Da passt es gut, dass auf der Königsplakette des gebürtigen Koreaners ein „Hibiscus syriacus“ abgebildet ist, der in Korea als „unvergängliche Blume“ bezeichnet wird.

Der Verwaltungstaisherr Giuseppe eiterum einen provinziellen Proweg zu kämpfen. „Eine einfache Brücke muss eine einfache Brücke sein.“ Wir brauchen der Pendlertätigkeit Platz für Sitzbenz.“ betont Saitta die mit dem ÖPNV ihren Wohnungen Platz zu gelangen, „die Brücke angebaut werden“, „setze mich dafür auf eine Rückart von Ingo Pähler, les Amtes für Verwaltung.“

www.kunsten-zentrale.de

seine Sabine bereits in der achten Klasse der gemeinsam besuchten Schule kennengelernt. 2013 ist der 43-Jährige in die Siegfried-Kompanie eingetreten. Die Wahl zwischen den in Volmerswerth vertretenen Kompanien fiel dem stellvertretenden Geschäftsführer eines Zwischenhandelbetriebs für Export nicht schwer, da sein Schwiegervater bereits ein altgedienter „Siegfried“

ist. Die Kompanie unterstützt ihn in gewohnter Manier bei den vielfältigen und ungewohnten Aufgaben im Königsjahr.

Sabine ist – so betont sie selbst

– in erster Linie Volmerswertherin und in zweiter dann Düsseldorferin. Kein Wunder, gehört sie zum „Stamm“ der Stoffels, einer der weitverzweigten Familien in Düsseldorfs südlichem Stadtteil. Bei so eingeschworenen Traditionen kann sie sich: Er wurde in diesem Jahr der Papenkönig.

Das Schützenfest in Volmerswerth, auf das sich nicht nur Familie Lee sehr freut, geht von Samstag 7. September bis Dienstag, 10. September. Höhepunkte sind die beiden Festumzüge und Paraden am Sonntag- und Montagnachmittag, der Jungschützenball am Sonntagabend sowie der Krönungsball mit Zapfenstreich am Dienstag um 20 Uhr im Festzelt.



Ahra und Sabine Lee haben als Volmerswerther Regimentskönigspaar ein turbulentes Jahr hinter sich.
Foto: SCHÜTZEN VOLMERSWERTH

der“ ist. Die Ortsverbundenheit liegt es nahe, die heimischen Traditionen mitzugestalten und an die drei Kinder Noah (6), Miah (4) und Joah (3) weitergeben zu wollen. Die Weichen dafür sind bereits gestellt: Kindergarten und Schule im benachbarten Flehe, und die Freizeitgestaltung bei den „Kworts“, der von Jugendlichen eigenständig organisierten Kinder- und Jugendarbeit in Volmerswerth. Auch die ersten Schritte zu einer „Schützenkarriere“ hat der älteste Sohn Noah schon hinter sich: Er wurde in diesem Jahr der Papenkönig.

Das Schützenfest in Volmerswerth, auf das sich nicht nur Familie Lee sehr freut, geht von Samstag 7. September bis Dienstag, 10. September. Höhepunkte sind die beiden Festumzüge und Paraden am Sonntag- und Montagnachmittag, der Jungschützenball am Sonntagabend sowie der Krönungsball mit Zapfenstreich am Dienstag um 20 Uhr im Festzelt.

BESTÄTTUNGEN ORLOB & SCHÜTZEN

Hausbesuche jederzeit
Erledigung aller Formalitäten
ständig dienstbereit
Bestattungsvorsorgen
bestattungen@orlob.de
www.orlob.de

Wir sind für Sie da!
Ihr Servicepunkt vor Ort – unsere Partner informieren und beraten Sie gerne rund um Ihr Abo und Printanzeigen.
Finden Sie Ihren nächsten ServicePunkt:
rp-online.de/servicepunkte

www.orlob.de

0211 - 654145
0211 - 4220418

Beratungs- und Austellungsräume:
Westfalenstraße 39, 40472 Düsseldorf
Auf den Geisten 13, 40468 Düsseldorf
Hauskapelle